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   Kurzprotokoll der 73.Jahreshauptversammlung vom 28.03.2025 

1. Begrüßung: Der erste Vorsitzende Carsten Hettwer eröffnet die JHV um 19.05 im Clubhaus 
des TCRW vor 28 Mitgliedern. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähig-
keit der Versammlung fest. Der Clubwirt mit seinem Team wird gewürdigt, auch in diesem Jahr 
wird er das Clubhaus bewirten. Im letzten Jahr waren erfreulicherweise keine Todesfälle von 
Vereinsmitgliedern zu beklagen. Carsten H. erwähnt, dass der Vorstand in dieser Besetzung nun 
seit 7 Jahren tätig ist und wie schon bei der letzten JHV gesagt, 3 der Vorstandsmitglieder aus 
dem Amt ausscheiden. 
2. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 06.03.2024: Das Protokoll der 72. JHV wird zu 
Beginn der Versammlung an alle anwesenden Mitglieder zur Einsicht verteilt. Das Protokoll der 
letzten JHV, sowie die Tagesordnung werden einstimmig genehmigt. 
3.Bericht der Vorstandsmitglieder einschl. Kassenbericht und Jahresabschluss 2024: 
C.Hettwer berichtet von zurzeit 280 Mitgliedern, etlichen Aktivitäten auch im Jahr 2024 ( JHV 
im März 24, Osterfest der Jugend, Saisoneröffnung, Erlebnistag, Punktspiele, Kuddelmuddel im 
Mai, Sparkassenturnier, Jugendferiencamp mit Grillen, Sommerfest, Saisonabschluss). Es wur-
de eine neue „Bikergruppe“ gegründet, es kann sich jeder gerne anschließen. Das Tennisnetz-
werk, bestehend aus 6 Vereinen, veranstaltet auch in diesem Jahr am 30.04 unter dem Motto „ 
Tanz in den Mai“ ein großes Fest mit 120 Personen im Kirchdorfer Vereinsheim. 
Der Austausch im Netzwerk war gut im Jahr 24, gemeinsame Sandbestellungen, Spieleraus-
tausch, etc. 
C.Hettwer spricht die Verschmelzungsabsichten mit dem BTV im letzten Jahr an, es besteht ei-
ne große Enttäuschung seitens des Vorstandes, dass viele Mitglieder sich im Stimmungsbaro-
meter gegen die Verschmelzung ausgesprochen haben und es zudem zu Vereinsaustritten kam, 
obwohl es erstmal nur um eine Umfrage ging. Der TSV Barsinghausen wäre interessiert an ei-
nem „Soccer Court“, das Clubheim des BTVs könnte zum Jugendhaus umfunktioniert werden, 
die Stadt denkt darüber nach, in diesem Zusammenhang eine halbe Stelle zur Betreuung zur 
Verfügung zu stellen. Die von der Stadt angesichts der Erbpacht in 2024 zusätzlich übernom-
menen 5000,- € werden seitens der Stadt evtl. dieses Jahr nicht zur Verfügung stehen. Diese 
sind nach entsprechenden Aussagen u.U. an eine Verschmelzung gebunden. 
Dieses Jahr wird Geld für die Sanierung der elektrischen Anlagen benötigt. 
Der Terminplan für 2025 steht und ist auch online auf unserer Homepage einzusehen. Aktivitä-
ten werden weiterhin nur stattfinden können, wenn alle Mitglieder diese auch unterstützen. 
Nils Baumgarten, zuständig für den Spielbereich der Damen und Herren, berichtet vom Ab-
schneiden der Mannschaften im letzten Jahr. Es gibt viele neue Nachwuchsspieler:innen.  
Die 1. Damen spielt in der Oberliga, hat im Winter die Klasse gehalten und wurde bei der Sport-
lerehrung zur Mannschaft des Jahres 2024 gewählt. Alle anderen Mannschaften, Damen und 
Herren haben in 2024 den Klassenerhalt geschafft. Für 2025 ist eine 3. Herren gemeldet. Auch 
außerhalb des Punktspielbetriebes gab es viele gemeinsame Aktionen. 
Dirk Niemann berichtet stellvertretend für Carsten Borcherding über den Altersklassenbereich: 
1. Damen 50: Aufstieg in die Landesliga.  
2. Damen 50: 3.Platz in der Regionsliga 
1. Herren 40: 3. Platz in der Verbandsliga 
2. Herren 40: 2.Platz in der Regionsklasse 
Herren 60: 3. Platz in der Verbandsliga 
Mixed 50 Runde im Mittelfeld, ist in der Saison 2025 nicht gemeldet 
Für 2025 wird neu eine Damen 40 gemeldet, auf Initiative von Ina Sommer, sie starten in der 
Regionsklasse und wird vornehmlich durch Spielerinnen des TSV Egestorf (Spielgemeinschaft) 
möglich. 
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Jürgen Baumgarten berichtet von der Jugend JHV, die am 23.03.2025 im Clubhaus stattgefun-
den hat. Es gibt weiterhin keinen 2. Jugendwart. Olli Roitsch und Simone Busse unterstützen 
derzeit den Vorstand in seinen Tätigkeiten. 
J. Baumgarten erwähnt das 75-jährige Bestehen des TCRW in 2026. Einen Anlagenwart gab es 
in 2024 nicht. Am 13. April 2025 können erstmals in diesem Jahr die unteren fertigen Plätze 
von Mannschaftsspielern genutzt werden. 
Lars Wehrmacher erläutert den anhängenden Kassenbericht. Er bedankt sich bei den Kassenprü-
fern Olli Roitsch und Thomas Schreibmüller. 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes: Die beiden Kassenprüfer ha-
ben den Kassenbericht geprüft und hatten keine Beanstandungen. Olii Roitsch beantragt die 
Enlastung des Vorstandes. Der Antrag wird einstimmig von den Mitgliedern angenommen. 
Jürgen Baumgarten erwähnt die vielen Ersparnisse durch die Eigenleistung allein bei Platzher-
stellung von 5 Plätzen, vornehmlich durch die Familie Baumgarten und einigen Mitgliedern. Er 
spricht hier auch die Arbeit von G. Baumgarten an, die bei sämtlichen Turnieren alle online 
Eingaben tätigt, sowie die gesamten Lastschriftenlisten zur Einziehung der Mitgliedsbeiträge er-
stellt usw. 
5. Vorstandswahlen, 1. und 2. Vorsitzende: Carsten Hettwer und Dirk Niemann stehen für ei-
ne Widerwahl nicht zur Verfügung. Da sich auch auf mehrfache Nachfrage keine weiteren Mit-
glieder für die Positionen des ersten und zweiten Vorsitzenden zur Wahl stellen, bleiben diese 
derzeit unbesetzt. (Der Vorstand hat schon früh im Vorfeld versucht Mitglieder zu finden, die 
bereit wären, diese Ämter zu bekleiden, leider bislang ergebnislos) 
C. Hettwer macht deutlich, wenn auch bei einer 2.Sitzung, die jetzt stattfinden muss (avisiert 
wird der 23.05.25), sich niemand für das Amt des 1.Vorsitzenden findet, ggfls. Eine Zwangs-
verwaltung bestimmt wird und sogar u.U. über eine Auflösung des Vereins nachgedacht werden 
muss! 
6. Wahl des übrigen Vorstandes: 
Nils Baumgarten wird einstimmig zum Sportwart für den Damen-/Herrenbereich wiedergewählt 
Ina Sommer wird einstimmig zum Sportwart für den Altersklassenbereich gewählt. 
(Carsten Borcherding ist von diesem Amt zurückgetreten) 
Lars Wehrmacher wird einstimmig zum Kassenwart wiedergewählt. 
Jürgen Baumgarten wird einstimmig zum 1. Jugendwart wiedergewählt. 
Simone Busse wird einstimmig zur 2. Jugendwartin gewählt. 
Elke Düvel wird einstimmig zur Schriftwartin wiedergewählt. 
Es wird, mangels Kandidaten:innen, kein Anlagenwart gewählt 
2 Kassenprüfer, Ingo Schmeken und Carsten Giebel werden in Abwesenheit einstimmig ge-
wählt. 
Sie hatten ihre Bereitschaft dazu im Vorfeld erklärt. 
7. Beitragsfestsetzung: für die Saison 2025 ist keine Beitragserhöhung vorgesehen, sie wird für 
das nächste Jahr eingeplant 
8.Haushaltsplan 2025: wurde nach den Ausführungen von Lars Wehrmacher einstimmig ange-
nommen. 
9.Anträge: es sind keine Anträge im Vorfeld beim Vorstand eingegangen. Während der Ver-
sammlung haben sich 3 Anträge ergeben. 
Ilona L.-Hensel beantragt die Beitragserhöhung für das nächste Jahr. 
Die Gastgebühr soll von 8,-€ auf 10,-€ angehoben werden, dieser Antrag wird einstimmig ver-
abschiedet. 
Die 1. Damen möchte hinter den Plätzen 7-9 für die Zuschauer, die Anlage verschönern, Bänke, 
Blumenbeet, diesem Antrag wurde zugestimmt. 
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10. Verschiedenes: Hardy Thürnau beklagt die zu wenigen Sponsoren, der Vorstand sollte sich 
da mehr bemühen. -Das macht er bereits, wird vom Vorstand entgegnet! 
Anna Engelhardt stellt die Frage nach der Möglichkeit, eine Vorstandsfunktion auch auf 2 Per-
sonen aufzuteilen (z.B. Vorsitzender oder 2. Vorsitzender). Zumindest für die Funktion des ers-
ten Vorsitzenden, so die Anwesenden, müsste dafür eine Satzungsänderung erfolgen. 
 
Nachdem keinen weiteren Fragen gestellt werden, schließt Carsten Hettwer die Sitzung um 21 
Uhr.                                          
 
für das Protokoll Elke Düvel 
 

 
 
 


